



DANKSAGUNG

Wenn auch die Lücke bleibt, den Schmerz des Abschieds von

Ernst-Ulrich Krägel

habt Ihr erträglicher gemacht.

Herzlichen Dank für die vielen guten Worte des Trostes und der Anerkennung, für das Mitgefühl und Eure Anwesenheit im Angesicht der Trauer. Die von vielen Seiten gezeigte Zuneigung und Liebe werden unvergesslich sein, wichtige Bausteine für die nächsten Schritte.

Dieser Dank geht gleichsam an alle, die den Verstorbenen sowohl im Leben als auch auf seinem letzten Gang begleiteten und dies durch die Teilnahme an der Trauerfeierlichkeit, durch Kondolenzschreiben oder -anrufe, durch Blumen oder grosszügige Spenden an *Medecins sans Frontières* zeigten.

Besondere Erwähnungen mögen hier jedoch finden

- Herr und Frau Rustem und Lesley Simitovic für ihre unermüdliche Hilfsbereitschaft,
- Herr Pfarrer Johannes Lehnert (evangelisch-lutherische Kirche Zürich) für die sehr persönlich und anteilnehmende Gestaltung des Gottesdienstes, sowie die aufrichtenden Worte des Trostes,
- Herr Armando Conrad (Eagle Invest AG) für die unauffällige, aber sehr korrekt und zuverlässig durchgeführte Erledigung der organisatorischen Aufgaben sowie all diejenigen, die auch weite Anreisen nicht scheuten, um bei der Beerdigungsfeier ihr Mitgefühl zu zeigen.

Ein freundschaftlicher Gruss in Verbundenheit und im Namen von Marie-Madeleine Krägel-von der Heyden (Zürich, Bethanien), Matthias und Luzia von der Heyden (Kaufbeuren, Hans Böckler Strasse 55)